Alto Apoyo al "Sí" en Fuerza Cívica Decisiva

- El dirigente, junto con reconocer "el claro triunfo de la opción No, dijo que hay que transformar, en forma unitaria, el alto porcentaje obtenido por el «Sí "en una fuerza cívica decisiva para las elecciones presidenciales y parlamentarias del año próximo".
- Aseveró que intento de transformar el resultado del plebiscito en instancia para desbordar la institucionalidad "nos llevaría a que el propio resultado tropezara con su fuente de validez y legitimidad".

La Unión Demócrata Independien-te expresó ayer su "democrático reco-nocimiento hacia el claro triunfo de la opción «No», como la alternativa libro mente escogida por una mayoría del pueblo chileno".

En una declaración pública leída En una declaración pública leida en conferencia de prensa por el presidente de la colectividad, Jaime Guzmán, la UDI manifiesta que "se honra de haber sido partícipe de la opción «Sí», ya que esta interpreta nuestros valores morales y nuestros ideales cívicos, por los cuales hemos trabajado arduamente en esta jornada y a cuyo servicio nos continuaremos entregando desde hoy mismo, con redoblado entudesde hoy mismo, con redoblado entu-

desde hoy mismo, con redoblado entusiasmo y mística".

"La fuerza interior que nace del espíritu no se doblega jamás", expone y, agrega que "por el contrario, la adversidad es la fragua donde se forjan aquellas personalidades y movimientos capaces de calar profundo en la vida de los pueblos. La UDI ha sabido hacer historia y continuará construyéndola de cara al porvenir".

Apunta el texto que "mientras la

de cara al porvenit".

Apunta el texto que "mientras la mayoría alcanzada por la opción «No» se verá pronto afectada por las significativas diferencias de principios entre quienes la conforman, la alta votación obtenida por la opción «Sí» aglutina a un amplio porcentaje ciudadano, cuya homogeneidad fundamental obliga a convertirlo en una fuerza cívica decisiva para las elecciones presidenciales y parlamentarias del año próximo. La UDI contribuirá a tal objetivo, en una disposición unitaria con todos los demás sectores que ha apoyado al «Sí» en más sectores que ha apoyado al «Sí» en este plebiscito

"Al iniciar una nueva etapa de nuestra vida nacional, destacamos el fiel cumplimiento que el Presidente de la República, el Gobierno y las Fuerzas Armadas y Carabineros han hecho de su compromiso contraído bajo el honor de los Institutos Armados de Chile que, más allá del permanente escepticismo opositor, se ha reafirmado ayer hasta suscitar un reconocimiento unanime,

sobresaliendo como un ejemplo ante el mundo entero", expresa la declaración. Concluyó la UDI manifestando que Concluyó la UDI manifestando que "sobre ese sólido cimiento expresamos nuestra sincera voluntad de concordia con todos los sectores democráticos, dentro del respeto a la institucionali-dad vigente en que el plebiscito se ha realizado, y cuyos marcos constitucio-nales son el elemento esencial para que Chile culmine en forma ordenada y pa-Chile culmine en forma ordenada y pacífica su transición hacia una democra-cia plena y estable".

NORMAS CONSTITUCIONALES

Guzmán dio la conferencia de pren-sa junto al vicepresidente Jovino No-voa; al secretario general, Pablo Lon-

gueira; al presidente de los pobladores, Alfredo Galdames; y al presidente de los jóvenes, Gonzalo Uriarte. Ante preguntas afirmó que "las Constituciones nunca son inmodifica-

bles, pero cualquier intento de preten-der transformar el resultado plebisci-tario de ayer en una instancia para de-bordar la institucionalidad vigente, llevaría a que el propio resultado trope-zara con la fuente de validez y legiti-midad que tiene, que deriva precisa-mente de las normas constitucionales en que ha tenido lugar".

Siempre ante consultas expresó que "hay un aspecto muy positivo" ya que los "sectores democráticos que integran la concertación por el «No», han sido prudentes hasta ahora, con su conducta y sus planteamientos; la UDI no hace ninguna fe de lo que puedan decir o hacer los sectores marxistas, porque su doctrina es esencialmente contraria e incompatible con la democracia". Reiteró que "lo que sea manifestación de legítimos anhelos sobre cambios institucionales resulta siempre respetable, pero cualquier intento de transformar este legítimo anhelo en un elemento de este legítimo anhelo en un elemento de presión que pudiera convertirse en desbordamiento de la institucionalidad podría, por el contrario, acarrear las peores consecuencia

Guzmán reconoció que los resulta-dos fueron distintos a lo que previó la dos rueron districtos a lo que previo la UDI, al tiempo que dijo que "lógica-mente eso no nos puede tener contentos". Pero, indicó que continúan llenos de "mística y entusiasmo".

El vicepresidente, Jovino Novoa, expuso que el acto "fue un ejemplo de nuestra cultura cívica y es un rotundo desmentido a las suposiciones que circularon, especialmente en medios internacionales, de que el gobierno pretendía desconocer el resultado del plebiscito". Dijo que es importante recalicar que la Constitución "ha permitido la expresión ciudadana y lo continuará la expresión ciudadana y lo continuará haciendo

Luego reconoció que la oposicion dio "instrucciones muy sensatas y que contribuyeron a tener un acto del que todos estamos orgullosos". Más adelante expuso que ve con optimismo las posibilidades de éxito de quienes estuvieron por la opción «Sí», en las próximas elecciones presidenciales y parlamentarias Luego reconoció que la oposición

Pablo Longueira, respondió una pregunta señalando que "todos los sec-Pablo Longueira, tores democráticos estaremos dispuestos a contribuir a que el itinerario po-lítico establecido en la Constitución se mantenga, para que de esa forma retor-nemos de la manera más ordenada y pacífica a la democracia". Insistió en que la UDI está abierta a establecer contactos con partidos opositores en una perspectiva de concordia.